
質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 9番議員 １．美しい街「伊那市」を目指して

竹中　則子 　行政と協働のまちづくり

２．「名君保科正之公」大河ドラマ実現に向けて

　今後の取り組みについて

2 15番議員 １．基金のあり方について

黒河内　浩 ２．６月補正からみる伊那市の教育方針について

３．マレットコースの環境整備促進について

3 11番議員 １．合併１０年後の伊那市のあり方について

平岩　國幸 ２．市長２期目の基本政策について

4 7番議員 防災について

橋爪　重利 （１）当市で想定する災害は

（３）非常食について

（４）今年の防災訓練について

（５）災害応援協定について

（６）組合・団体・協会に所属しない企業の応援について

（７）伊那市住宅建築物耐震改修促進計画について

5 5番議員 １．定住・移住促進に向けた取り組みについて

唐澤　千明 （１）キットハウス事業の推進について

（２）集落支援員による移住・定住促進について

２．みはらしファーム集客増への取り組みについて

６月定例市議会一般質問通告者及び要旨

（２）今まで取り組んできた災害対策と今後取り組む対策に

　　　ついて
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6 14番議員

飯島　光豊

３．教育委員会制度を大きく変える「法案」の問題点について

7 19番議員

柳川　広美

8 17番議員 １．平和を守ることは首長の義務

前澤　啓子 （１）戦争体験を語り継ぐ

（２）中学生平和の旅の再開

（３）集団的自衛権容認の賛否

２．公共交通の充実はやわらかい発想で

（１）アンケートをどうするか

（２）クロスセクターベネフィットの視点

（４）専任の担当者の必要性

9 3番議員 １．総合計画について

２．文化財の保護・活用について

「医療・介護総合法案」と伊那市の医療・介護の充実について

（３）福祉も観光も通学も、２００円均一バスはやる気に

　　　なればできる。

３．障害者の自動車燃料・タクシー利用助成券の交付は障害者

　　の立場に立って判断を

２．新ごみ中間処理施設の規模、コスト、財政などの問題に

　　ついて

１．農業委員会、農村、農協の崩壊を招く規制改革会議の

　　「意見」について
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10 1番議員 １．環状南線のＪＲとの交差方法について

白鳥　敏明 （１）立体交差での建設は不可能か

（２）市民・住民への充分な事前説明は

２．ふるさと納税について

（２）納税者への特典見直しの考えは

11 10番議員 １．分杭峠、ゼロ磁場付近の整備について

中山　彰博 （１）学トピア構想・気の里構想の考え方について

（２）分杭峠の今後について

（３）分杭峠の散策遊歩道設置について

２．一層の定住促進策について

（１）長谷地域の私有地の公売について

（２）長谷溝口の教員住宅の公売について

12 4番議員

八木　択真

13 13番議員 １．伊那市の新エネルギー政策について

若林　敏明 ２．拡がる松くい虫の対策について

３．足の確保から考える公平

１．メガソーラー建設のルールに関する条例制定の必要性に

　　ついて

２．市の財政状況の広報強化と市職員の能力向上、市民協働の

　　推進について

（１）平成２５年度末の残金額は、またその実績の広報活動

　　　は
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14 2番議員

野口　輝雄

２．小学校ジオ・エコツアーのさらなる充実についての提案

15 8番議員 １．環状南線について

宮島　良夫 （１）立体交差化について

（２）地元説明会について

２．人員削減による地方交付税減について

（１）給与関係費とは

（２）合併以後の職員数の推移について

（３）学校職場職員の非常勤職員化について

３．県歌信濃の国について

（１）伊那市から発信を

（２）信濃の国を健康体操に

16 12番議員 １．「人口減少問題」について

飯島　進 （１）「若者の雇用の確保、雇用の創出」について

（２）「空き家管理条例」について

（３）「郷土愛を育む教育」について

２．「伊那市の友好都市」について

17 20番議員 １．お年寄り世代の市政参画について

飯島　尚幸 ２．西山地区のニホンジカ等の対策について

３．信州型コミュニティスクールの構想に則った、地域の

　　「自然に学ぶ活動」のための自然観察支援人材バンク

　　構築についての提案

１．行政サイドからの「自然に学ぶ活動」の推進についての

　　提案
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18 6番議員 １．これからの農業について

唐澤　稔 （１）減反政策について

（２）集落営農について

（３）古米等について

（４）体験農業について

２．全国大会の開催について

19 18番議員 １．地域包括ケアシステム構築について

前田　久子 （１）実態調査について

（２）在宅医療体制の整備と関係分野の人材確保について

（３）市民との協力体制について

（４）地域の関係機関との連携体制について

２．公会計改革について

（１）固定資産台帳の整備について

（２）複式簿記の導入について

３．予算配分の適正化について


